

Der Maya-Kalender ist eigentlich weniger ein Kalender als ein «Zeit-Instrument», das Dir hilft, **Dein Wahres Selbst**

besser zu erkennen und zu leben. Da sich die meisten von uns erst langsam erinnern, wer sie eigentlich sind, benötigt es ein wenig Übung, um all die Fähigkeiten zu erspüren, die in unserem Inneren verborgen sind. Dieser Prozess ist vergleichbar mit dem Lernen einer neuen Sprache und benötigt ein wenig Geduld und Anleitung.

Im Maya-Kalender findest Du Deinen perfekten **Vokabeltrainer** für dieses Vorhaben. Er zeigt Dir den «natürlichen» Zeit-Rhythmus, der uns - ganz anderes als der «künstliche» Rhythmus des gregorianischen Kalenders - Tag für Tag auf ganz besondere

Energie-Potentiale

aufmerksam macht.

Dabei ist der Maya-Kalender wesentlich **individueller einsetzbar** als ein herkömmlicher Mond-Kalender. Denn wir alle verfügen in dieser natürlichen Zeit über ganz

persönliche Schnittstellen

, die uns auf individuelle Unterstützungs- oder Herausforderungszeiten aufmerksam machen.

Diese persönlichen Aspekte sind sehr einfach zu berechnen (beispielsweise manuell im

play maya

-Kalender oder hier) und kinderleicht im Kalender zu markieren.

Damit offenbart die Maya-Kosmologie einen weiteren Vorteil: sie ist im Gegensatz zur Tierkreis-Astrologie **für jedermann unmittelbar anwendbar**.

Wer sich von diesen «kosmischen» Potentialen für seine **Lebensplanung** inspirieren lässt, der kann meist schnell eine Beschleunigung seiner (spirituellen) Entwicklung erleben.

Über einen längeren Zeitraum gesehen, kann man die eigenen

ungeheilten Wunden erkennen

, aber auch

destruktive Gewohnheiten

und

Verhaltensmuster

, und diese dadurch gezielt verändern.

3 Minuten Maya täglich können Dein Leben von Grund auf verändern!

HIER: [HOW TO PLAY MAYA](#)

